
Protokoll: 

 

Oberbürgermeister Langner verdeutlicht, dass es einen enormen Aufwand für das Standesamt mit 

sich bringen würde, wenn das Brautpaar zu jedem Zeitpunkt einen von allen möglichen Standorten 

aussuchen dürfte. Daher müsste man weiterhin einen konkreten Tag in der Woche für je einen 

Standort festlegen. 

 


